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XIV LEGISLATURA

II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE
(Affari Generali)

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 104 DEL 27/06/2016

LA TORRE Leonardo (Presidente) (Presente)
FARCOZ Joël (Vicepresidente) (Presente)
FABBRI Nello (Segretario) (Presente)
CHATRIAN Albert (Presente)
COGNETTA Roberto (Presente)
FOSSON Antonio (Presente)
MARQUIS Pierluigi (Delega il Consigliere VIÉRIN Marco)

Assiste  alla  riunione Sonia GRIECO, Dirigente della  Struttura Affari  legislativi, 
studi e documentazione. Funge da Segretario Paolo NORBIATO.

La  riunione  è  aperta  alle  ore  09:35,  ad  Aosta,  nella  Sala  Commissioni della 
Presidenza del Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno:

1) Comunicazioni del Presidente.

2) Proposta  di  legge  n.  72  concernente:  "Disposizioni  in  materia  di  rafforzamento  dei 
principi  di  trasparenza,  contenimento  dei  costi  e  razionalizzazione  della  spesa  nella 
gestione delle società partecipate dalla Regione." - Relatore il Consigliere LA TORRE

*     *     *

Il Presidente LA TORRE, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la 
seduta per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da nota prot. n. 
4430 in data 22 giugno 2016.

COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE

Il Presidente LA TORRE comunica che nell'ultima riunione della Giunta regionale 
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sono stati approvati tre disegni di legge relativi al primo provvedimento di variazione al 
bilancio di previsione della Regione per il triennio 2016/2018, al rendiconto generale della 
Regione per l'esercizio finanziario 2015 e alle disposizioni collegate alla legge regionale di 
variazione del bilancio di previsione per il triennio 2016/20182. Precisa che le prime due 
sono di competenza dell'assessorato del bilancio, finanze e patrimonio, mentre la terza è in 
capo alla Presidenza della Regione e propone di prevedere per venerdì 1° luglio p.v. una 
riunione  della  Commissione  per  la  consegna  della  relativa  documentazione  ed 
un'illustrazione da parte dell'Assessore Perron dei testi in questione.

Suggerisce di verificare la presenza in sede dell'Assessore Perron al fine di poter 
ricevere già nella riunione odierna una sua disponibilità in tale senso.

La Commissione, dopo breve dibattito, concorda e delibera di convocare venerdì 1° 
luglio alle ore 14.30 la riunione della Commissione.

* * *
Alle ore 9.40 il Consigliere VIÉRIN Marco prende parte alla riunione.

* * *

PROPOSTA DI LEGGE N. 72 CONCERNENTE: "DISPOSIZIONI IN MATERIA 
DI RAFFORZAMENTO DEI PRINCIPI DI TRASPARENZA, CONTENIMENTO 
DEI  COSTI  E  RAZIONALIZZAZIONE  DELLA  SPESA  NELLA  GESTIONE 
DELLE SOCIETÀ PARTECIPATE DALLA REGIONE." -  Relatore il  Consigliere 
LA TORRE

Il  Presidente  LA TORRE,  nel  rammentare  che  esisteva  ancora  qualche  piccola 
perplessità  in  relazione  ad  alcuni  aspetti  del  provvedimento  in  oggetto,  propone  di 
procedere all'espressione del parere sulla proposta di legge in discussione in data odierna 
con l'accortezza di richiedere alla Presidenza del Consiglio di iscrivere la stessa all'ultima 
adunanza consiliare prevista per il mese di luglio, al fine di poter formulare gli opportuni 
emendamenti in caso di adozione definitiva da parte del Governo del decreto Madia di 
riordino della società partecipate pubbliche.

Osserva che un'altra alternativa è quella di attendere ancora le ulteriori decisioni in 
materia da parte del Governo nazionale.

Il  Consigliere  FABBRI  ritiene  che,  dopo  il  lungo  iter  di  predisposizione  del 
provvedimento, sia giunto il momento di dare un segnale di voler procedere con l'adozione 
della proposta di legge in esame.

I  Consiglieri  CHATRIAN,  FOSSON e  VIÉRIN Marco  convengono  con  quanto 
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espresso dal Consigliere Fabbri.

Il  Consigliere  FARCOZ conviene  con  quanto  espresso  dai  Consiglieri  poc'anzi 
intervenuti  con  la  precisazione  che  il  provvedimento  sia  iscritto,  come  proposto  dal 
Presidente La Torre, all'ultima adunanza di luglio del Consiglio regionale.

Chiede se sia stato preso in considerazione il promemoria indirizzato al Presidente 
della Regione da parte dei dirigenti delle sue strutture in ordine alla proposta di legge in 
esame.

Il Presidente LA TORRE risponde che il promemoria testé citato dal Consigliere 
Farcoz è stato esaminato dai funzionari della competente struttura del Consiglio regionale 
che  hanno  ravvisato  che  su  alcune  osservazioni  si  poteva  concordare,  mentre  su  altre 
c'erano dei dubbi.

Il  Consigliere  COGNETTA preannuncia  -  pur  convenendo  che  alcuni  aspetti 
dell'atto in esame sono condivisibili, come la norme relativa all'assunzione del personale e 
al  conferimento  di  incarichi  di  consulenza  e  collaborazione  -  voto  contrario  al 
provvedimento in discussione per una serie di motivi, quali il fatto che il testo in esame: 
non risponde ai necessari criteri di trasparenza; non fornisce i richiesti approfondimenti in 
merito all'utilizzo dell'art. 116 (Diritto di accesso dei Consiglieri) del Regolamento interno 
per il funzionamento del Consiglio regionale; non regolamenta le assunzioni di personale 
delle società in questione tramite le agenzie interinali.

Il Presidente LA TORRE rammenta che era stato presentato un emendamento alla 
lettera g) del comma 3 dell'articolo 8 (Modalità di esercizio del controllo analogo nelle  
società in house).

La  Commissione,  dopo  breve  dibattito,  esprime,  a  maggioranza  (favorevoli:  6, 
contrari:  1),  parere  favorevole  sulla  proposta  di  legge  in  oggetto,  con  l'emendamento 
all'articolo 8 succitato.

* * *
Alle ore 9.55 l'Assessore al Bilancio, finanze e patrimonio, PERRON, e il dott. BIELER, 
Dirigente del medesimo assessorato, prendono parte alla riunione.

* * *

Il Consigliere CHATRIAN chiede se i 70 milioni di euro derivanti dalle accise sulla 
benzina e sulla benzina con piombo, nonché l’aliquota dell’accisa sul gasolio usato come 
carburante, citati dagli organi di informazioni, siano già stati impegnati nell'ambito delle 
previsioni del bilancio regionale.
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L'Assessore PERRON risponde affermativamente.

Il Consigliere COGNETTA chiede chiarimenti in merito alla notizia riportata dagli 
organi  di  informazione  della  realizzazione  di  un  deposito  fiscale  di  carburanti  e  olii 
combustibili sul territorio regionale e chiede a quanto ammontino le risorse derivanti dalle 
suddette accise.

L'Assessore PERRON risponde che la Regione intende promuovere la realizzazione 
di un deposito fiscale, per un onere stimato di euro 6.000.000, anche al fine di assicurare 
nel  territorio  regionale  un’adeguata  riserva  di  carburanti  per  fronteggiare  interventi 
necessitati da finalità di protezione civile.

Il dott. BIELER afferma che le risorse derivanti dalle accise ammontano a circa 23 
milioni di euro/anno.

Il Consigliere COGNETTA domanda notizie in relazione alla dismissione di beni 
immobili da parte della società VdA Structure e sulle relative perizie assegnate a liberi 
professionisti.

L'Assessore PERRON precisa che era stato erroneamente ipotizzato che la società 
Finaosta avesse al suo interno le professionalità in grado di fare le necessarie valutazioni 
sul  valore  del  patrimonio  immobiliare  regionale,  per  cui  l'assessorato  ha  deciso  di 
procedere in proprio prevedendo le valutazioni peritali per gli immobili per i quali erano 
state avanzate delle manifestazioni di interesse da parte di soggetti, precisando che il valore 
delle perizie in questione varia dai 9000 ai 12.000 euro.

Il Consigliere CHATRIAN chiede se i bilanci delle società Casinò de la Vallée e 
CVA siano stati già depositati.

L'Assessore PERRON rende noto che il  primo è stato depositato ieri,  mentre  il 
secondo dovrebbe essere sottoposto all'Assemblea degli azionisti prevista per domani.

Il Presidente LA TORRE domanda ragguagli in merito alla presunta indagine da 
parte della Corte dei conti sul prestito erogato dalla società Finaosta alla società Casinò de 
la Vallée.

Il  dott.  BIELER risponde che il  prestito  in questione è  stato erogato ai  tassi  di 
mercato.
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Il Presidente LA TORRE chiude la seduta alle ore 10.05.

Letto, approvato e sottoscritto

IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO

(Leonardo LA TORRE) (Nello FABBRI)

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO

(Paolo NORBIATO)

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Data di approvazione del presente processo verbale: 11/07/2016
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